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Многие труже
ники цеха метал
лической посуды 
успешно н е с у т 
вахту в ч е с т ь 
Дня металлурга. 

В числе передо
виков называют и 
станочника - рас
катчика профгруп
орга бригады удар
ника коммунисти
ческого труда Зи
наиду Васину. 

До пол у т о р а 
норм ежедневно 
выполняет передо
вая труженица. 

Н а с н и м к е 
3. Васина. 

Фото 
II. Пестеренко. 

К празднику комсомола 

З А М Е Т К И С П А Р Т И Й Н О Г О С О Б Р А Н И Я 

НЕ ПО ПУТИ 
; Недавно коммунисты нашего 

цеха рассмотрели на очередном 
партийном собрании персональ
ное дело коммуниста П. П. Пивца-
ева, работавшего старшим соста
вителем на Северном скрапном 
участке. К нам он пришел уже со 
строгим выговором. Прошло менее 
двух лет и вот снова проступок. 
Выбрал Пивцаев удобный момент 
вовремя работы и запасся водкой. 
Потом организовал «компанию», 
пригласив составителя Абдрахма-
нова. Вскоре оба были не в состоя
нии работать. Из-за них остано
вился один из локомотивов. Это 
сразу же сказалось на снабжении 
копрового цеха. Но этим дело не 
кончилось. Изрядно выпивший 
Пивцаев самовольно оставил про
изводство. За него был вынужден 
работать начальник железнодо
рожного района И. Т. Котов. Факт, 
как говорится, вопиющий. И осо
бенно непростительно то, что про
ступок совершил коммунист. Как 
Пивцаев решился на такое? Как 
он мог напиться и напоить това
рища? Разумеется, он, уже не
сколько лет состоящий в партии, 
не мог не знать, что идет на пря
мое нарушение Устава. Только ни 
с чем не посчитался Пивцаев, 
променявший на водку и честь и 
совесть коммуниста. Не посчитал
ся он даже с тем, что числились 
уже за ним наказания по партий
ной линии. 

На партийное собрание и на за
седание партбюро цеха Пивцаев 
не явился, подал заявление, раз

бирайте, мол, дело без меня. Ви
димо понимал, что не будет ему 
снисхождения. Обсуждение дела 
было бурным. 

—Не место таким в партии,— 
решили коммунисты и единоглас
но проголосовали за исключение 
Иивцаева из рядов партии.-Кроме 
того, он был переведен на ниже-
оплачиваемую работу. К этому 
коммунисты пришли не сразу. 
Немало было попыток поставить 
его на путь истинный. 

Много самых резких критиче
ских замечаний на этом собрании 
было высказано и в адрес других 
товарищей, порочащих звание 
члена партии. Н. Ф. Пашкова со
вершила кражу в промтоварном 
магазине. Уйти ей не удалось. 
Помешали покупатели. Кража бы
ла незначительной. Поэтому дело 
Пашковой поступило в товарище
ский суд. Ей был объявлен об
щественный выговор. 

Коммунисты осудили проступок 
Пашковой самым строжайшим об
разом. Ее тоже решили исклю
чить из партии. При этом учиты
валась крайняя пассивность Паш
ковой как коммуниста. Она по не
уважительной причине не посе
щала многие партийные собрания, 
самоустранилась от партийной 
учебы. 

На мой взгляд вопрос комму
нистами поставлен правильно. На
до очищать партию от людей, по
рочащих звание коммуниста. 

Ф. РАЦЮК, член партбюро 
цеха эксплуатации. 

В нынешнем, юбилейном для комсомолии году 
особенно повысилась активность и личная ответ
ственность каждого комсомольца горного управ
ления. Об этом хорошо говорят такие примеры, 
как участие молодежи в субботниках и воскрес
никах. Два раза комсомольцы выходили на суб
ботники, средства от которых направлены в фонд 
помощи борющемуся Вьетнаму. Работали они 
также на строительстве детской железной дороги. 
Комсомольцы заработали на субботниках 2570 
рублей. Организованно прошли Воскресники в Ле
нинские дин, которые также значительно попол
нили комсомольскую копилку. Кроме того, наши 
комсомольцы выезжали сажать деревья в районе 
Магнитогорского моря, в Абзаково на благоустрой
ство турбазы горняков. 

С целью наметить конкретные задачи, во всех 
комсомольских организациях горного управления 
были проведены собрания с повесткой дня «До
стойную встречу 50-летию ВЛКСМ!» На них бы
ли взяты коллективные и личные обязательства, 
которые содержат пункты, касающиеся учебы, 
хорошей работы на производстве, участия в об
щественной жизни, а также в субботниках и во
скресниках. Все обязательства уже подтверждают
ся делами. Комсомольцы выполняют производ
ственные задания. Те, кто начал учебу в 1967— 
68 учебном году, закончили ее успешно. Сейчас 
идет подготовка, к новому учебному году. По пла
ну мы должны направить в школы рабочей "моло
дежи, техникумы и институты 408 человек. Ком
сомольская организация вместе с партийной и 
профсоюзной организациями полны решимости 

"сделать все возможное для того, чтобы ни один 
человек не был оставлен вне учебы. 

Особенно большое внимание вопросам учебы 
уделяют комсомольские организации РОФ, рем-
куста и электромеханического цеха. Все комсо
мольцы этих коллективов, которые раньше не 
учились, взяли на себя обязательство в новом 
учебном году пойти в школы рабочей молодежи. 

Хорошим толчком для повышения активности 
комсомольцев явились отчетно-выборные собра
ния в группах, на которых говорилось об участии 
каждого комсомольца и групп в целом в соревно
вании по достойной встрече 50-летия ВЛКСМ. В 
период подготовки к славному юбилею в ряде 
комсомольских организаций были созданы ком-
сомольоко-молодежные бригады, посты, поезда, 
которые уже показали себя в деле. Буквально две 
недели тому назад комсомольско-молодежные кол
лективы аглоцеха № 2 и ЖДТ выступили с ини
циативой, направленной на повышение идейно-
культурного уровня молодежи. Члены этих бригад 
взяли личные обязательства, но своему духов
ному росту, а именно учебу, посещение театра, 

Дома музыки, кино, чтение художественной и по
литической литературы и т. д. 

Много хорошего в жизни наших комсомольцев 
показал проводившийся на комбинате конкурс на 
звание «Лучший молодой рабочий». Двум членам 
нашего коллектива присвоено это звание. Поисти
не лучшими рабочими зарекомендовали себя Ана
толий Федоров и Александр Чернобровин. Федоров 
премирован поездкой в другие металлургические 
центры, а Чернобровин — наручными часами. 

Значительно улучшилась в этом году и подго
товка несоюзной молодежи к вступлению в ряды 
ВЛКСМ. С начала года уже принят 41 человек. 
Работали у нас три кружка политсети. Из них 
учебный год закончили только два, один не за
кончил из-за того, что слушатели ушли на под
готовительные курсы. В 1968 — 69 учебном году 
мы намечаем улучшить политучебу комсомольцев. 
Судет создано пять кружков с охватом всей не-
учащейся молодежи. 

Месяц тому назад в комитете ВЛКСМ горного 
управления произошло еще одно важное событие. 
Выл создан совет ветеранов, в Пего вошло 15 че
ловек. Председателем стал Алексей Васильевич 
Игнатов. Всю работу совета будет направлять 
бюро ветеранов из пяти/ человек. С первых же 
дней совет ветеранов включился в работу. Сейчас 
он занимается созданием истории горы Магнит
ной. Уже собрана значительная часть материалов, 
характеризующая период с 1929 по 1940 год. 

Никогда не забывали мы и об отдыхе нашей 
молодежи. Многие комсомольцы — активные уча
стники художественной самодеятельности. Наш 
эстрадный ансамбль «Горизонт» принял у ч а с т и * * * ^ , 
в смотре художественной самодеятельности комби
ната и занял третье место. В нынешнем году са
модеятельные артисты поставили уже 21 кон
церт. Всюду их сопровождал успех. Этим, разу
меется, мы не ограничимся. По плану намечено 
поставить 82 концерта, и, думаю, что с этой за
дачей мы справимся успешно. 

Хочется мне отметить наши ведущие организа
ции, где работа поставлена наиболее правильно. 
Это аглоцех N° 1, где комсомольским секретарем 
Рафик Юсупов, аглоцех № 2, где секретарем 
Николай Горохов, и другие. 

Во всей нашей работе большую помощь и под
держку оказывают партийные и профсоюзные 
организации. 

В заключение мне хочется выразить надежду 
на то, что комсомольская организация горного 
управления добьется звания имени 50-летия Ле
нинского комсомола. 

В. ДРОБЫШЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ горного 

управления. 

ПРИМЕРНЫЕ ТЕМЫ БЕСЕД НА ИЮЛЬ 
I. Материалы Всесоюзного экономического совещания. 
«Экономическая газета» № № 22 и 23, 1968 г., стр. с 9 по 13. 
I I . Товарное производство и хозяйственный расчет: 
а) к полному хозрасчету; 
б) централизм и самостоятельность; 
в) интересы, стимул, поощрения; 
г) реализация и цены. 
«Экономическая газета» № 23, 1968 г. стр. 17—18. 
I I I . Данные ЦСУ: 
Итоги выполнения плана прибыли в январе — апреле 1968 года. 
«Экономическая газета» № 23, 1968 г., стр. 4. 

Кабинет политического просвещения. 

С комсомольским огоньком 
Валя Горляева — слесарь-автоматчик. В ее обязанности входит 

ремонт автотормозов, установленных на вагонах. Дело это очень от
ветственное. Ведь ненормальная работа тормозов может привести 
к серьезной аварии. Только этого никогда не произойдет: никаких, 
даже малейших упущений в работе она не допускает. Механизмы, 
прошедшие через ее руки, срабатывают хорошо. Руки у нее просто 
золотые. Она в полной мере оправдывает звание ударника коммуни
стического труда. Но чтобы иметь об этом человеке полное представ
ление, мало знать ее только как производственницу. О многом го
ворит то, что Валя у нас комсомольская активистка. Она успешно 
совмещает работу на производстве с общественными делами. Валя 
заместитель групкомсорга, нацеливает комсомольцев группы на вы
полнение производственных заданий, добивается, чтобы каждый ком
сомолец был передовым на производстве, чтобы побольше работал 
над собой. И во всем этом лучше всяких слов помогает ее личный 
пример. Легко ей, например, агитировать ребят пойти учиться по
тому, что она сама учится, что же касается работы, то и тут она 
впереди. 

Не скажу, что таких комсомольцев, как Валентина Горляева, у 
нас мало. Совсем наоборот. Именно к таким настоящим комсомоль
цам относится Владимир Митрофанов. Как член комитета ВЛКСМ 
неха, он у нас отвечает за работу производственного сектора. Влади
мир принимал активное участие в создании комсомольско-молодеж-
ных локомотивов. Особенно ощутима его помощь в укомплектовании 
штата. Теперь уже все позади. На стальных магистралях комбината 

трудятся комсомольско-молодежные локомотивы — паровоз X» 8, 
электровоз № 382 и два тепловоза. 

В период подготовки к 50-летию ВЛКСМ он возглавил группу по 
проверке выполнения обязательств и подведению итогов. 

Достойно встречает юбилей комсомола и литейщик заготовитель
ного отделения Иван Караваевич. За успехи на производстве ему не
однократно присуждался переходящий вымпел. Комсомольцы отделе
ния, присмотревшись к нему, избрали его комсомольским секрета
рем. За небольшой промежуток времени он проявил себя и на этой 
общественной работе. Он организовал выезд на море для посадки 
деревьев. 

Немало сделали комсомольцы во главе со своим секретарем длл 
электрификации железнодорожных линий. В частности, они копали 
ямы для опор. Так что и они внесли весомый вклад в важное де
ло — замену паровозов на электровозы. Секретарь работал наравче 
со всеми. И хоть уставал, старался не показывать этого. Всегда на
ходилась у него для ребят веселая шутка. 

Следует отметить и то, что комсомольцы группы оформляют на
глядную агитацию, регулярно выпускают «Комсомольский прожек
тор», за любое дело берутся с молодым задором и с комсомольским 
огоньком. II эти слова можно отнести к большинству комсомольцев 
нашего цеха, охваченных подготовкой к славному юбилею. 

А. СОРОКИН, секретарь комитета ВЛКСМ 
цеха подвижного состава. 

Скромная профессия и 
Антонины Павловны Щи-
товой. Она регистратор 
медсанчасти комбината. 
Скромная труженица с 
большой теплотой встре
чает посетителей и быст
ро оформляет нужные до
кументы. 

На снимке: А. П. Щи-
това. • 

Фото Н. Нестеренко. 


